

Die Sparkassenstiftung Ostalb verleiht den Hochschulpreis 2013

Am Dienstag, 21. Januar 2014 wurden zum 15. Mal herausragende Hochschularbeiten aus dem Ostalbkreis von der Sparkassenstiftung Ostalb prämiert.

Nach der musikalischen Eröffnung der Feier durch das Duo Rosso e Nero zeigte Landrat Klaus Pavel, Vorstandsvorsitzender der Sparkassenstiftung Ostalb, den Gästen die Zielsetzung der Stiftung auf. Gleichzeitig lobte er die allesamt starken Arbeiten in der Region der Talente und Patente und freute sich über die Themenvielfalt aus der Pädagogischen Hochschule und der Hochschule für Gestaltung Schwäbisch Gmünd sowie aus der Hochschule Aalen Technik und Wirtschaft.

Von den insgesamt 19 vorgeschlagenen Arbeiten gingen drei erste Plätze hervor.

- Simon Redlinger von der Hochschule Aalen Technik und Wirtschaft erhielt für seine Masterarbeit: **Windkraft Wirtschaftlichkeitsrechnung – eine systemdynamische Analyse** den Hochschulpreis 2013.
- Tatjana Nagel und Lisa Maria Sierra Eiffert von der Hochschule für Gestaltung Schwäbisch Gmünd nahmen den Hochschulpreis 2013 für ihre Bachelorarbeit: **Auf dem Weg zur eigenen Schreibrift** entgegen.
- Susanne Jungkeit von der Pädagogischen Hochschule wurde mit dem Hochschulpreis 2013 ausgezeichnet für ihre Wissenschaftliche Hausarbeit: **Presselenkung im Nationalsozialismus. Eine vergleichende Analyse der Darstellung ausgewählter Reden Adolf Hitlers auf dem Reichsparteitag 1934 in der Lokalpresse Schwäbisch Gmünd und entsprechende fachdidaktische Überlegungen.**

Das Preisgeld und die als "Ostalb-Oskar" bekannte Skulptur des Schwäbisch Gmünder Künstlers Eckhart Dietz wurden von Landrat Klaus Pavel und Sparkassendirektor Carl Trinkl an die Preisträger überreicht.

Die weiteren Nominierten
von der Pädagogischen Hochschule:
Dominic Richter

von der Hochschule für Gestaltung Schwäbisch Gmünd:
Nicki Schäfer; Pierre Thurner und Daniel Wünsch; Johannes Steinbauer; Verena Högerl;
Constanze Kowarsch und Anna Wiens; Daniel Blahudka; Elena Mollenkopf und Sabrina Schnaible; Marta Miosga, Luise Pescheck und Domik Witzke; Gabriel Brückner und Johanna Gedeon

und von der Hochschule Aalen Technik und Wirtschaft:
Georg Knobloch; Florian Rettich; Benedikt Kugler; Eric Scheithauer, Damien Meersman sowie Andreas Knödler und Matthias Otterstätter erhielten eine Urkunde und ein Geschenk.

Abschließend wünschte Sparkassendirektor Trinkl, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Ostalb, allen Preisträgern und Teilnehmern des Hochschulpreises 2013 für ihre persönli-

che Zukunft viel Erfolg. Er betonte nochmals den hohen Stellenwert der Hochschulen und-
Studenten für den Ostalbkreis als Lebens- und Wirtschaftsraum.

